
Pascal Köpke (#20)
Beitrag von „Skeptiker“ vom 27. August 2017, 08:48

Ich fand Köpke auch nicht so gut wie Nazarov, der mir richtig gut gefallen hat....

Es ist denkbar, dass es zwingende sportliche Gründe gab, warum Köpke nach seiner Jugendzeit
(Abstieg mit der U19 in 2013) den 1. FCN verlassen hat und / oder v.a. nach seiner Zeit in
Unterhaching nicht zurückgeholt wurde. Auch mag es Gründe geben, warum der damalige 2.-
Ligist KSC ihn zum 3.-Ligisten Aue verliehen hat. Vielleicht wird er stärker gesehen, als er
letztendlich ist?!

So sehr ich ihn als "alten Glubberer" mag und sympathisch finde, kann ich mir nicht vorstellen,
dass er uns weiterhelfen würde; zumindest dann nicht, wenn perspektivisch irgendwann der
Aufstieg angepeilt werden sollte...
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